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Com as presenças do prefeito Gilberto Kassab e do campeão da Fórmula Indy Emerson
Fittipaldi, os organizadores da Itaipava São Paulo Indy 300 Nestlé e autoridades da cidade de
São Paulo concederam, na manhã desta quinta-feira (26), uma entrevista coletiva no Circuito
Anhembi, para anunciar as novidades da prova.      

  

O evento também contou com a participação vice-presidente do Grupo Bandeirantes, Marcelo
Meira; do diretor geral da Enter (produtora de eventos da Band) Caio de Carvalho, e do
vice-presidente da IRL (Indy Racing League) Greg Gruning, entre outras autoridades. A quarta
etapa da temporada da IZOD Indycar Series 2012 acontece neste domingo (29), com largada
às 12h30 e transmissão, ao vivo, pela Band, Band Sports, portal da Band, Rádio Bandeirantes
e Band FM. 

Kassab reafirmou a importância da Itaipava São Paulo Indy 300 Nestlé para São Paulo.
"Gostaria de registrar a alegria que nós temos de ver consolidada a F-Indy na cidade, no Brasil
e, mais do que isso, a oportunidade de trazer para nossa cidade mais um grande evento
mundial. Nós temos que preparar a cidade para um grande evento a cada semana. São Paulo
vai ter a maior festa do mundo que é a abertura da Copa do Mundo. A cidade merece e se
preparou para isso. Nós, através de grandes eventos, geramos riquezas para o município,
receitas, empregos e isso faz com que a nossa economia se movimente, para que nós
possamos ter uma melhor qualidade de vida para todos que aqui moram." Sobre os
investimentos da Prefeitura para a realização da Itaipava São Paulo Indy 300 Nestlé, Kassab
revelou que foram aplicados R$ 12 milhões em publicidade e outros R$ 15 milhões em obras e
infraestrutura para o evento.

Para Caio de Carvalho, esta será a melhor edição da Itaipava São Paulo Indy 300 Nestlé.
"Aprendemos muito com as duas provas já realizadas e vai ser um sucesso. O maestro João
Carlos Martins vai executar o hino nacional brasileiro, e isso por si só já é um fato de grande
alegria, e a Luiza Possi interpretará o hino norte-americano, além do Luciano do Valle, que vai
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dar o show dele", comemorou Carvalho. "Vamos ter R$ 80 milhões que vão ficar na cidade por
conta da Indy, fora os R$ 430 milhões em retorno de visibilidade para a cidade", revelou.

O bicampeão da 500 Milhas de Indianápolis também se mostrou empolgado com a chegada da
F-Indy a São Paulo. "Eu queria dar parabéns ao prefeito Gilberto Kassab, à toda a equipe que
está organizando pelo terceiro ano este evento, uma coisa que muita gente duvidava, como
fazer um circuito de rua para uma corrida de Indy em São Paulo. E realmente a equipe colocou
esse Grande Prêmio de pé", elogiou Fittipaldi. "É uma satisfação muito grande saber que todos
os detalhes, tudo que teve problema no primeiro ano e no segundo ano, a prefeitura solucionou
e está aí para mostrar para o mundo que São Paulo é uma cidade de liderança, que realmente
coloca o mapa brasileiro no mundo, com três eventos gigantes de automobilismo: a Fórmula 1,
a Indy e os carros da 24 Horas de Le Mans." Quanto às perspectivas para a prova, Émerson
não escondeu o otimismo. "Os pilotos brasileiros vão estar em cima do Will Power (vencedor
das duas edições da SP Indy 300) e vai ser uma corrida espetacular. Acho que se conseguir
um bom lugar na classificação, o Rubinho Barrichello é um dos favoritos da prova", arriscou.

Falando pela categoria, Greg Gruning destacou a importância dos brasileiros para a Fórmula
Indy. "O Brasil é um parceiro vital para a categoria, começando pela linhagem dos pilotos. O
fato de Barrichello vir este ano é fantástico. É um piloto muito carismático, com mais de um
milhão de seguidores no Twitter, e isso atrai ainda mais fãs para a Indy", elogiou o
representante da IRL. "É importante também destacar a utilização do etanol brasileiro como
combustível, tanto em termos de desempenho quanto na questão ambiental."

Marcelo Meira destacou as novidades da Band para a prova deste ano. "Vamos fazer uma
transmissão muito profissional. Serão 26 câmeras em pista, oito on board, mais as câmeras de
reportagem, o que significa de 42 a 44 câmeras trabalhando nos dois dias, sábado e domingo"
revelou. "A transmissão vai para 130 países. E vai ser esse ano, a grande novidade,
transmitida pela ABC e pela NBC, duas das maiores redes de televisão do mundo. Essa eu
acho que é a grande novidade e vai dar um grande impulso na divulgação da corrida e, claro,
como consequência, da cidade de São Paulo."

Ao final da coletiva, o prefeito foi presenteado com um dos tijolos do calçamento original da
lendária pista de Indianápolis, substituídos pelo atual piso de asfalto.
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